

¿»Ternura» o un sutil «te paseo»?: La foto de Cathy Barriga y su equipo de peluches

El Ciudadano · 15 de febrero de 2017



La tarde de este martes, en el contexto del Día del Amor y la Amistad, la alcaldesa de Maipú, Cathy Barriga, subió a su cuenta de *Instagram* una fotografía en donde se le ve dirigiendo una supuesta reunión con unos ocho osos de peluche sentados junto a ella, en una mesa en donde se ven desplegados un par de planos y otros documentos.

La imagen va para los 11 mil *Me gusta* en dicha red social donde, al igual que en Twitter, se dividen los comentarios en favor y en contra de la imagen. Ahí están los que la critican por considerar la acción como algo frívolo y los que hacen una segunda lectura de la postal, viendo en ella buen humor y una sutil provocación de la edil a quienes la cuestionan.

Acá algunos comentarios a raíz de la publicación de la alcaldesa.

Fuente: [El Ciudadano](#)